
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 12.10.2019

A. GE. MONTESSORI
Associazione Genitori Scuola Elementare Montessori Perugia

Via A. Bonacci Brunamonti 7– c/o Scuola Elementare Maria Montessori
C.F. 94049800546 agemontessori@gmail.com

http://www.agemontessori.altervista.org

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 12 OTTOBRE 2019

Il giorno 12 ottobre 2019 alle ore 10,00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'A.Ge. Montessori,
presso il Centro Studi Compostellani, Piazza 4 novembre n.6, Perugia, per discutere il seguente:

ordine del giorno

1. Ratifica acquisto materiale montessoriano e di ausilio
2. Ratifica contratti con gli esperti di Educazione motoria e musicale e con il consulente del 

lavoro;
3. Esame rendiconto di gestione 2018/ 2019 e conferma quota associativa;
4. Convocazione assemblea generale per approvazione del Bilancio dell’esercizio 2018/2019
5. Progetti e Proposte per il nuovo Anno Scolastico e corsi pomeridiani;
6. Comunicazioni tra A.Ge e le classi
7. Varie ed eventuali

Preso atto della regolarità della convocazione, sono presenti: Jacopo Caucci, Maura Mori, Claudia
Angeletti e Genni Fragnelli, si dichiara regolarmente costituito il Consiglio Direttivo.
Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Claudia Angeletti.

Il Presidente Jacopo Caucci apre i lavori del Consiglio Direttivo.

1) In merito al primo punto dell’ODG si ratifica l'acquisto del materiale montessoriano e di
ausilio già approvato in via telematica dal Direttivo per l'importo complessivo di € 1.159,68 (€
1.012,66 + 67,22 + 79,80). In merito all'acquisto del materiale montessoriano si precisa che
l'ordine è stato effettuato in tempi molto ristretti a seguito dell'inventario di fine anno scolastico
trasmesso dai docenti  e dovendo tener  conto della chiusura dei fornitori  in  agosto.  Inoltre,
trattandosi di materiale di ricambio di modesto costo unitario, anche se di discreta quantità, si è
valutata  la  necessità,  previo  confronto  con  i  docenti,  che  i  nuovi  pezzi  si  dovessero
perfettamente integrare con quelli non sostituiti ed in uso. È stato pertanto confermato l'ordine a
favore della ditta Gonzaga, già fornitore di A.Ge, fatta eccezione per le tavole dei solidi, per le
quali è stato effettuato acquisto da altro fornitore al miglior prezzo, previa indagine di mercato,
in  quanto  pezzi  singoli  non  deperibili  e  di  costo  unitario  più  elevato  rispetto  al  restante
materiale.  Anche  per  il  materiale  di  consumo  il  Direttivo  decide  per  i  prossimi  acquisti,
disponendo  di  tempi  adeguati  all'esame dei  prodotti,  di  procedere  con  la  consultazione  di
cataloghi di altre ditte idonee per tipologia e materiali utilizzati, al fine di coniugare al meglio
economicità e qualità.
Il Consiglio approva all’unanimità.

2) In  merito  al  secondo  punto  dell’ODG  si  dà  atto  che,  in  esecuzione  di  quanto  già
deliberato  dal  Consiglio  Direttivo  il  1/06/2019,  sono stati  stipulati  in  data  11.09.2019,  per
l'anno scolastico 2019/2020, tre contratti di collaborazione temporanea (decorrenti da settembre
2019 a giugno 2020) per l’affiancamento dei docenti nell’educazione musicale e motoria. Gli
incaricati sono Enrico Bindocci ed Alessandra Lazzerini per l’educazione musicale e Mirco
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Sepiacci per la motoria, tutti già presenti in precedenza, per un costo lordo annuo complessivo
a carico di Age di € 28.160,00. Si precisa che gli esperti sono anche impegnati nelle attività
promosse  da  A.Ge.  a  favore  degli  alunni  della  scuola  Montessori,  per  quanto  di  propria
competenza,  quali  cori  ed  eventi  musicali  e  sportivi.  Sempre  in  esecuzione  di  quanto  già
deliberato è stato siglato il  contratto  di  incarico professionale a  favore della socia Dott.ssa
Simona Papa quale consulente del lavoro per la gestione dei collaboratori di A.Ge.
Il Consiglio approva all’unanimità.

3) In merito al terzo punto dell’ODG il Presidente illustra le entrate e le uscite dell’esercizio
1/09/2018 –  31/08/2019,  già  note  al  Consiglio,  evidenziando  il  sostanziale  pareggio  tra  le
Entrate,  costituite  dalle  quote  associative  e  dai  proventi  del  5xmille  e  le  Uscite  annuali,
principalmente destinate alla retribuzione degli esperti, oltre quanto necessario per i servizi di
terzi  e  le  spese  amministrative  e  di  rinnovo  del  materiale.  Il  Consiglio  si  esprime
favorevolmente  restando in  attesa di  ricevere  ed  approvare,  previa verifica,  la  complessiva
Rendicontazione, ancora in corso di elaborazione definitiva.
A seguito di  quanto rappresentato  si  ratifica la  decisione già  assunta  in  sede telematica di
mantenere invariata la quota associativa che sarà pari, anche per l’a.s. 2019-2020, ad € 85,00
annui per ciascun alunno/ figlio frequentante la scuola Montessori.
Il Consiglio approva all’unanimità.

4)  In  ordine  al  quarto  punto  all’ODG  si  evidenzia  l’impossibilità  tecnica  di  convocare
l’Assemblea  generale  ordinaria  entro  il  31  ottobre,  stante  l’assenza  della  Rendicontazione
definitiva, pur di prossima presentazione ed il preavviso di almeno 20 giorni previsto in statuto
per la debita informazione degli associati. Si ritiene pertanto congruo procrastinare e quindi
fissare  la  data  dell’assemblea  ordinaria  annuale,  avente  principalmente  ad  oggetto
l'approvazione del Rendiconto/ Bilancio dell’esercizio 1/09/2018 – 31/08/2019 e l’illustrazione
dei progetti per l'anno scolastico in corso, il giorno 8 novembre 2019, presso la palestra della
sede Ciabatti.  La  relativa  convocazione,  come allegata,  verrà  distribuita  tramite  gli  alunni,
inserita nel sito web dell’associazione ed affissa all’Albo Montessori presso le sedi scolastiche.
Il Consiglio approva all’unanimità.

5) Per quanto concerne il quinto punto all’ODG si ratifica la partecipazione ed adesione di
A.Ge Montessori ai seguenti nuovi progetti, già approvati in via telematica, come da schede di
adesione agli atti del Direttivo, che impegneranno A.Ge. in aggiunta a quanto già in essere per
le “celebrazioni per il 70mo di Maria Montessori” e precisamente:
- partecipazione di  A.Ge.  alla  proposta  progettuale  dal  titolo “Natura Circolare”  di  cui  è

CAPOFILA il  soggetto proponente denominato  Associazione  Borgo Sant’Antonio Porta
Pesa;

- adesione di A.Ge come soggetto collaboratore alla proposta progettuale dal titolo “Tutti in
CAMPUS:  la  Scuola  Santa  Croce  incontra  il  Jazz”  di  cui  è  CAPOFILA il  soggetto
proponente denominato Associazione il Filo Rosso di Maria Montessori.

Per quanto concerne i corsi pomeridiani si rappresenta che, nonostante i ritardi connessi alle
procedure da espletare per la disponibilità dei locali, sono stati proposti in collaborazione con
A.Ge  Foscolo,  numerosi  corsi  pomeridiani,  sia  nella  sede  Ciabatti  che  Valentini,  per
l’arricchimento  dell’offerta  formativa  degli  alunni,  la  cui  attivazione  resta  comunque
condizionata al raggiungimento del numero minimo di partecipanti. In merito si rappresenta
che  le  A.Ge.  svolgono tale  servizio  in  quanto  inserite  nel  PTOF dell’Istituto  comprensivo
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Perugia 2, in conformità ai propri fini statutari e senza fine di lucro. 

È pertanto opportuno che le attività promosse siano il più possibile agevolate anche in relazione
ai servizi offerti dai Doposcuola presenti nelle sedi di attivazione.
Il Consiglio approva all’unanimità.

6)  In  ordine  al  sesto  punto  dell’ODG  si  rappresenta  la  problematica  della  difficoltà  di
trasferimento delle comunicazioni tra A.Ge. e le classi attraverso l’apposita chat costituita con i
rappresentanti. In merito si ribadisce l’importanza di tale strumento di diffusione ricordando
che  tutti  gli  associati  hanno  diritto  di  essere  informati  in  ordine  alle  attività  di  A.Ge,
strettamente correlate all’attività didattica e quindi con necessità per gli  alunni e le proprie
famiglie di ricevere tempestivamente le relative comunicazioni. Si sottolinea in proposito che la
convenzione in essere con l’istituto comprensivo prevede che “L’Istituto Comprensivo Perugia
2, nella persona del Dirigente scolastico pro tempore, tenuto conto delle finalità e degli scopi
dell’A.Ge Montessori, permette e favorisce le forme di comunicazione tra l’A.Ge Montessori e
le  famiglie  dei  bambini  frequentanti  l’Istituto,  compresa  l’affissione  all’albo.  Il  Presidente
dell’A.Ge. Montessori pro tempore è altresì autorizzato a consegnare, tramite gli alunni della
scuola primaria Maria Montessori, le comunicazioni formali rivolte ai loro genitori”. 
Dato l’elevato numero di associati  e le conseguenti  incombenze gestionali  si ritiene inoltre
opportuno richiedere  con l’occasione dell’assemblea generale  la  disponibilità  di  almeno un
genitore  per  classe,  non  necessariamente  coincidente  con  il  rappresentante,  per  cooperare
fattivamente con il  Direttivo ed essere punto di  riferimento A.Ge.  all’interno del  rispettivo
gruppo.
Il Consiglio approva all’unanimità

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara terminati i lavori alle ore 11:45
previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale.

Il Segretario            Il Presidente
Claudia Angeletti                         Jacopo Caucci von Saucken
f.to Claudia Angeletti            f.to Jacopo Caucci von Saucken
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